

Kapolsek Lengkong dan Ketua MUI Bersama-sama Mengadakan Pengajian dan Berbagi dengan Anak Yatim di Wilayah Lengkong

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIA1SATU.CO.ID

Aug 9, 2023 - 11:53



Kapolsek Lengkong dan Ketua MUI Bersama-sama Mengadakan Pengajian dan Berbagi dengan Anak Yatim di Wilayah Lengkong

Sukabumi - Suasana kebaikan dan kebersamaan menyelimuti wilayah Lengkong dan sekitarnya pada Selasa sore, menjelang Sholat Maghrib. Kapolsek

Lengkong, Endang, bersama-sama dengan Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kecamatan Lengkong, mengadakan acara pengajian yang dihadiri oleh lebih dari 30 anak yatim. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Kapolsek Endang dalam menjalankan program agamis yang dianjurkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Dalam suasana yang penuh kehangatan, Kapolsek Endang dan Ketua MUI Kecamatan Lengkong membuka acara pengajian dengan membacakan ayat suci Al-Qur'an. Anak-anak yatim yang hadir terlihat antusias mengikuti pengajian dan menyimak pelajaran agama yang disampaikan dengan penuh kasih sayang.

Pengajian ini tidak hanya sebagai ajang untuk mendalami ajaran agama, tetapi juga sebagai sarana untuk berbagi kebahagiaan dengan anak-anak yatim. Setelah pengajian selesai, Kapolsek Endang dan Ketua MUI bersama-sama memberikan santunan kepada anak-anak yatim, yang disambut dengan senyuman bahagia dari mereka.

AKBP Maruly Pardede, selaku Kapolres Sukabumi, memberikan dukungan penuh terhadap program-program agamis yang dijalankan oleh jajarannya. Beliau berharap bahwa kegiatan seperti ini tidak hanya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga menjadi wujud nyata dari semangat kepedulian sosial.

Anak yatim yang hadir dalam acara pengajian ini merasa sangat beruntung dan bersyukur atas perhatian yang diberikan oleh Kapolsek Endang, Ketua MUI, dan seluruh jajaran kepolisian. Mereka mengaku merasa hangat dan diterima dengan tangan terbuka dalam acara yang penuh makna ini.

Kapolsek Endang berharap bahwa kegiatan semacam ini dapat menjadi inspirasi bagi pihak-pihak lain untuk berperan aktif dalam kegiatan sosial dan keagamaan. Dengan kebersamaan dan semangat gotong-royong, diharapkan wilayah Lengkong dan sekitarnya akan semakin harmonis dan penuh kasih sayang.

Dalam rangkaian berita yang penuh harap ini, terpancar semangat kebaikan dan kepedulian yang menjadikan Lengkong sebagai tempat yang nyaman dan harmonis untuk semua lapisan masyarakat.